

Equilibrio Entre Gerenciamiento y Democracia

Por Oscar Rodríguez

Ex-Gerente de Ciudad y Director de la Autoridad Financiera de Nuevo México (EE.UU).

Foro Virtual

“El Administrador Municipal: experiencias y perspectivas de su implementación en México”

28 de julio 2021.

La propuesta del gerente municipal es tal válida hoy como en la época de la revolución industrial cuando primero se planteó

Contexto

- Planteador
- Planteamiento

La figura del City Manager como respuesta a la revolución industrial

- Nueva visión de la administración
- Planteamiento

Preceptos de la función e imagen

- Pulcro
- Apartidario

La Buena administración como ventaja competitiva

- Nueva narrativa
- Base para el fomento

El entorno municipal en el futuro

- Internacionalismo
- Pautas de excelencia

Preguntas y comentarios

